



Plus de 3.000 participants pour la première édition de la Nuit des Débats

Samedi dernier s'est tenue la première édition de la Nuit des Débats à Paris. Initiée par Anne Hidalgo, cet événement a été l'occasion pour plus de 3.000 personnes de discuter, échanger et débattre sur des thèmes variés, jusqu'au bout de la nuit.

134 débats ont été organisés à Paris pour cette première édition de la Nuit des Débats. Dans des lieux variés – bars, cafés, église, centre culturel, centre d'animations, boîtes de nuit ou encore péniches – plus de 3.000 personnes se sont déplacées pour participer à cet événement démocratique.

L'objectif de la Nuit des Débats était de permettre à chacun de parler, d'écouter et d'échanger sur un thème de son choix. Associations, collectifs, Parisiennes et Parisiens, ont proposé d'aborder la culture et l'Art, la laïcité, les attentats du 13 novembre, la crise de la démocratie ou encore les clichés sur les Parisiens, et même les super-héros.

L'organisation des débats était facilitée par la plateforme collaborative Kawaa, qui a mis en relation les initiateurs de débats et les gestionnaires de lieux de vie volontaires pour les accueillir. Ce site leur a permis d'avoir un espace dédié pour faire connaissance et mettre en œuvre leurs projets de débats.

« Cette parole, dans le respect des convictions de chacun, est un élément essentiel de vivre-ensemble. Je suis très heureux que les Parisiennes et Parisiens se soient appropriés cette soirée et aient investis tous les lieux d'échanges de confrontations d'idées et de débats », salue Frédéric Hocquard, conseiller délégué à la Nuit, qui donne d'ores et déjà rendez-vous à toutes et à tous pour la deuxième édition, l'année prochaine. La Nuit des Débats sera en effet rééditée et amplifiée chaque année.